
 

 

 

 

 

 

 
 

  

校長 ○○○○ 

令和４年度が大きな事故等もなく無事に終わることができました。昨日の卒業式では安住菜々美さん、

福貞輝さんが佐仁小学校を巣立ちました。卒業式では，礼儀作法・所作，お別れの言葉等，二人の式に対する

熱い想いが伝わってくる素晴らしい式となりました。また，在校生も二人のためにと，しっかりした態度や呼

びかけの言葉を言う姿にも心たれました。素直で一生懸命な佐仁っ子たちでした。 

 この１年間，本校の教育活動にたくさんの保護者の方々･地域の方々が関わってくださり，子供たちに声を

かけてくださいました。子供たち一人一人の大きな成長は，心のより所となるご家庭と，地域の方々の温かな

見守りがあればこそだと思います。子供たちだけでなく，本校職員も保護者の方々・地域の方々から，たくさ

んの励ましを頂きました。感謝申し上げます。このように子供たちが明るく元気に過ごし，大きく成長できま

したのも保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力のたまものと感謝いたしております。  

 来年度は今のところ，入学式・卒業式の計画はありません。少しさみしい気もしますが１０名で令和５年

度がスタートします。これからも子供たちが元気で楽しく，家庭や地域でも子供たちの明るい笑顔が見

られるように教育環境もさらに整えていきたいと思います。来年度も，佐仁っ子の素敵な笑顔が咲き

乱れますように全職員で努めてまいりますので，今年度以上の温かいご支援・ご協力を是非賜りま

すようよろしくお願い申し上げます。この１年間本当にありがっさまりょうた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜ 第７５回卒業生 ＞ 

６ 年  ○○○○ さん 

６ 年  ○○○○ さん 

 

 令和４年度 奄美市立佐仁小学校だより３月号 

 
佐仁小学校キャッチフレーズ「蝶と太鼓と読書の佐仁小」  令和５年３月２4日（金）発行 

※ この学校だよりは，『佐仁小学校ホームページ』でも発信します。どうぞ御覧ください。 

         

４月 ６日（木） 新任式，始業式 

   ７日（金） 身体計測，視力検査 

８日（土） 校区・ＰＴＡ合同歓迎会 

  １０日（月） 知能検査 

  １３日（木） 交通安全教室 

  １８日（火） 家庭訪問（～20日） 

尿検査（～19日） 

  ２４日（月） 内科検診 

  ２７日（木） 授業参観，学級ＰＴＡ 

         ＰＴＡ総会，学校保健委員会 



 2 月 2８日（火）にサトウキビの苗植えがありました。子供たちは○○○○さんから「サトウキビは

３年経つと生育が悪くなるので，新しく苗を植えて大きなサトウキビを作ります。」との話を聞いて，元

気良くがんばりました。20cm ほどに切ったサトウキビを交互に重ねながら置いたり，45 度の角度で

土に植えたりしました。いつの時期に芽が出て，どのように成長していくのか楽しみです。観察していき

たいと思います。今回は，○○○○さんと○○○○さんにサトウキビ畑の耕しや苗植えの手伝いをいた

だきました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日（水）になわとび発表がありました。子供たちは，前跳びやあや跳び，二重跳びなど，自分の目標

記録を達成しようと朝の時間や昼休みの時間を利用して，練習に一生懸命がんばってきました。最初は

跳ぶことができなかった 1 年生も，前跳び（一回旋一跳躍）を連続で１００回以上跳べるようになりま

した。二重跳びを連続で 10回以上できたり，持久跳びを７分続けることができたりした子供もいます。 

 当日は，子供たち全員が美しいなわとびのパフォーマンスを披露してくれました。自己目標を達成で

きた子も残念ながら達成できなかった子もいますが，がんばっている姿はとてもすばらしかったです。

これからも自分の目標記録をめざし，新しい技にも挑戦しながらがんばってください。最後に，御声援く

ださった保護者の皆様ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連続前跳びの目標は３分でしたが１分しか跳べませんでした。しかし，連続後ろ跳

びは２分跳べたのでうれしかったです。長縄では，以前は１回で入ることができなか

ったけれど，練習をして１回で入れるようになりました。来年もがんばります。 

 

 第 2回学校評議員会がありました。主に子

供たちの学力や佐仁小の児童数減少について

話し合いました。子 

供たちのための有意 

義な話し合いができ 

ました。ありがとう 

ございました。 

学校評議員会ありがとうございました。 
 

 笠利駐在所の〇○○さんが転勤することに

なりました。3 年間，週に数回，子供たちの

登下校を見守ってく 

ださいました。あり 

がとうございました。 

新天地でもご活躍く 

ださい。 

大平野さんありがとうございました。 



３日（金）は，子供たちが楽しみにしていた６年生を送る会とお別れ遠足がありました。６年

生を送る会は，卒業を迎える菜々美さんと貞輝さんをお祝いするとともに，在校生が感謝の気持

ちを伝えるイベントです。総務・図書員会が中心となって企画・運営しました。 

特に子供たちが楽しみにしていたのがレクリエーションです。〇×クイズやふえ鬼，ドッジビ

ーを楽しみ，１２人みんなで今年度最後の楽しい思い出を共有することができました。最後に在

校生から６年生へ感謝の気持ちや思い出を綴った手紙や色紙などのプレゼントがありました。

プレゼントを受け取った６年生はとても感動した様子でした。みんなでいい時間を過ごすこと

ができた大切な思い出として残る６年生を送る会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お別れ遠足は，タクシーを利用してあやまる観光公園まで行きました。まず，奄美十景の一つ

であるきれいな景色をバックに記念写真をとりました。お昼になると，お弁当やお菓子をとても

おいしそうに食べていました。その後，子供たちは，サイクル列車やファンシーサイクルに乗り，

波が打ち寄せる音を聞いたり，心地よい風を切ったりしながら楽しんでいました。 

当日は，天気がよく，海が青くて空が広くきれいな一日でした。あやまる岬で自然を感じなが

ら過ごしたお別れ遠足は，忘れられない思い出になると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6年生を送る会に参加する日が来たと感じました。レクリエーションではみんなと楽し

く遊べてよかったです。6年生クイズでは意外な人が私のことをよく知っていたのでびっ

くりしました。みんなからのプレゼントがとてもうれしかったです。 

レクリエーションでは，みんなと楽しい思い出ができました。6年生クイズでは，私の

ことを分かってくれてうれしかったです。6年生を送る会はとても楽しい時間でした。み

なさんありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜第 41回県小学校書写コンクール＞ 

南日本書道会賞  ○○○○さん 

特     選  ○○○○さん 

特     選  ○○○○さん 

特     選  ○○○○さん 

学 校 奨 励 賞  佐仁小学校 

＜第 36回県ＰＴＡ広報紙コンクール＞ 

優 秀 賞  佐仁小学校ＰＴＡ 
＜奄美市ＰＴＡ広報紙コンクール＞ 
奨 励 賞  佐仁小学校ＰＴＡ 

【○○○○】 

老人クラブとの

グランドゴルフ 

大会でボールを上に打

てたことです。 

【○○○○】 

音読やたし算， 

漢字などの勉強をがん

ばりました。できるよ

うになりました。 

【○○○○】 

なわとびであ

や跳びをがんばりまし

た。なわとびが好きな

りました。 

【○○○○】 

なわとび練習
を家と学校で 

がんばって，二重跳
びを３回連続で跳ぶ
ことができました。 

【○○○○】 

１回しか跳べ
なかった二重 

跳びが５回連続で跳べ
るようになってうれし
かったです。 

【○○○○】 

なわとびの練

習を毎朝がん 

ばって，二重跳びを連続２

９回跳べるようになりました。 

    

【○○○○】 

算数で，□に
あてはまる数
を求める計算 

をがんばって，得意に
なったことです。 

【○○○○】 

なわとびを毎朝

練習して，二重 

跳びを連続３２回跳べ

ることができました。 

。 

【○○○○】 

学校を休まない
ように，手洗い 

とうがいをがんばるこ
とができました。 

。 

【○○○○】 

委員会活動を

計画的に進め 

て，６年生を送る会を

成功させたことです。 

【○○○○】 

   佐仁太鼓のリー    
    ダーとして下学
年に教えたり，自分がリ
ズム良く打ったりしてが
んばったことです。 

 

【○○○○】 

   総務・図書委員
長として，みん 

なの意見をまとめたり 
代表委員会の司会を務 
めたりしました。 

 
 
 

今月のとじ込み文書は，次の１通です。

御確認ください。 

 

① 定期人事異動のお知らせ 

 

 スカパーＪＡＳＴ株式会社から１年生に「海のク

レヨン」の寄贈がありました。「海のクレヨン」は，

宇宙から撮影された衛星写真に写る無数の地球の海

から選ばれた 12色のクレ 

ヨンです。グリーンランド 

やモーリシャスの海などの 

他に，笠利湾の海の色もあ 

ります。大切に使います。 

ありがとうございました。 

「海のクレヨン」をいただきました。  

 
 新型コロナウイルス感染症により中断していた
ふれあい給食が数年ぶりに開かれました。これは，

日頃お世話になっている学校評議員のみなさまや
シマ唄・シマグチの講師のみなさま，区長さん，老
人クラブ会長さんをお招きして，一緒に楽しく給食
を食べながら，子供たちから感謝の気持ちを伝える
活動です。 
 子供たちは朝からとても楽しみにしていました。
いつも以上に温かい雰囲気の中で，とてもおいしそ
うに給食を食べていま 
した。御多用の中，御 
参加いただきありがと 
うございました。また， 

一年間の御支援・御協 
力ありがとうございま 
した。 

ふれあい給食がありました。  


